Nachhaltigkeitspreis für gesunde und nachhaltige Ernährung in der Kindertagesstätte Sonnenblume in Burscheid



Insektenhotel in der Caritas Kindertagesstätte Sonnenblume (c) Erzbistum Köln/Knieps

Die Kinder in der Caritas Kindertagesstätte Sonnenblume gestalten, gemeinsam mit den Erzieherinnen und Erziehern, ihren Alltag nachhaltig: Beim Frühstück achten alle darauf, möglichst auf Plastikverpackungen zu verzichten. Das Wasser kommt aus einem Sprudelautomaten, damit keine Einwegflaschen genutzt werden müssen. Mittags kocht eine Köchin für über hundert Kinder täglich frisch, die Essensabfälle werden kompostiert. Der Kompost wird dann wiederum genutzt, um das Obst und das Gemüse in den eigenen Hochbeeten zu düngen. In Planung ist auch die Anschaffung eines Lastenrades, um die entsprechenden Einkäufe nicht mehr mit dem Auto, sondern mit dem Rad zu erledigen.

Für Rückfragen und Interviews steht Herr Julian Mihm unter <u>j.mihm@caritas-rheinberg.de</u> gerne zur Verfügung. Ein Video über das Engagement der Kita finden Sie unter https://mam.erzbistum-koeln.de/web/15b82a813f553ef0/caritas-kindertagesst-tte--sonnenblume--in-burscheid-/

Weitere Informationen: Ökologisches Bewusstsein/ Schöpfungsverantwortung – Förderverein Kindergarten Sonnenblume Hilgen e. V. (burscheidsonnenblume.de)